



Pour débiter...

- Choisir un endroit calme où chacun se sentira bien (salon, chambre, jardin,...).
- Apporter un objet et/ou poser un geste qui aide(nt) à penser à Jésus (par exemple : déposer une petite croix, une bible, allumer une bougie...).
- Vous êtes invités à suivre la proposition de la fiche ou à l'aménager (par exemple : ajouter quelques instants de silence ou un chant que vous connaissez ou encore une prière spontanée pour un membre de la famille). Au début, vous pouvez peut-être n'utiliser qu'une partie de la fiche.
- Vous pouvez toujours terminer par un signe de croix et ajouter une parole de bénédiction (par exemple : *Que le seigneur nous bénisse et nous garde !*).
- Chaque fiche est basée sur l'Évangile d'un dimanche mais on peut prier un autre jour !



1. Préparons-nous !



Pour commencer ce temps de prière, faisons lentement un beau signe de croix et demandons à l'Esprit Saint de pouvoir être vraiment à l'écoute de la Parole de Dieu, dans ce qu'elle a à nous dire personnellement aujourd'hui.

Si nous le souhaitons, nous pouvons écouter et/ou chanter le chant proposé pour nous aider à entrer dans la prière.

[Écoutez sur un smartphone et tapez dans Google : Prendre du temps pour Dieu - YouTube](#)

Refrain : PRENDRE DU TEMPS POUR DIEU TOUT SIMPLEMENT POUR L'ACCUEILLIR
S'ASSEOIR AUX PIEDS DE DIEU ÉCOUTER SA PAROLE.

Prendre le temps à Béthanie
En compagnie de Marthe et de Marie
L'une s'active et l'autre pas
Se demander et dire pourquoi :
Quel est le mieux pour moi ?

Être soi-même juste un instant,
Se libérer de nos « chemins faisant »
Quand tout s'agite autour de nous
S'asseoir, et pour tenir debout
S'offrir un rendez-vous.

Prendre son temps pour s'arrêter
Prendre son temps, se mettre à écouter
Cette Parole qui nourrit
Qui te console et te grandit
Dieu au cœur de ta vie.

Durant tout le temps de la prière, les enfants qui le souhaitent peuvent dessiner ou écrire quelques mots en lien avec ce qui se passe en eux durant ce temps, en écho de ce qu'ils entendent (durant la lecture de la Parole de Dieu, dans les partages, au fond de leur cœur...).

2. Écoutons la Parole de Dieu !

Si vous le pouvez, écoutez le récit avec le lien ci-dessous ou QR code

[Évangile de Jésus-Christ selon Saint Matthieu \(Mt 22, 1-10\)](#)



En ce temps-là,

Jésus se mit de nouveau à parler
aux grands prêtres et aux pharisiens,
et il leur dit en paraboles :

« Le royaume des Cieux est comparable
à un roi qui célébra les noces de son fils.

Il envoya ses serviteurs appeler à la noce les invités,
mais ceux-ci ne voulaient pas venir.

Il envoya encore d'autres serviteurs dire aux invités :
'Voilà : j'ai préparé mon banquet,
mes bœufs et mes bêtes grasses sont égorgés ;
tout est prêt : venez à la noce.'

Mais ils n'en tinrent aucun compte et s'en allèrent,
l'un à son champ, l'autre à son commerce ;
les autres empoignèrent les serviteurs,
les maltraitèrent et les tuèrent.

Le roi se mit en colère,
il envoya ses troupes,
fit périr les meurtriers
et incendia leur ville.

Alors il dit à ses serviteurs :
'Le repas de noce est prêt,
mais les invités n'en étaient pas dignes.
Allez donc aux croisées des chemins :
tous ceux que vous trouverez,
invitez-les à la noce.'

Les serviteurs allèrent sur les chemins,
rassemblèrent tous ceux qu'ils trouvèrent,
les mauvais comme les bons,
et la salle de noce fut remplie de convives.

3. Passons de l'oreille au cœur !

Une salle de banquet qui reste vide, ça n'a aucun intérêt...



Copyright : banquet pixabay dinner-party-1937040_1280

Dans cet évangile, on voit Jésus qui raconte une parabole, une histoire qui avait et a toujours pour but de nous aider à comprendre un peu plus ce qu'est le « royaume des Cieux ». Un banquet de nocé (une fête de mariage), ça évoque quoi pour nous ? Exprimons-le oralement en quelques mots. Dieu (le roi de la parabole) a le grand désir de nous inviter à la fête de la vie qui nous unit à son fils Jésus. Ce banquet, on peut y voir l'image de la vie fraternelle à laquelle le Seigneur nous appelle... mais peut-être aussi autre chose... à quoi ça nous fait penser ?

Le « royaume des Cieux », est-ce pour plus tard ou est-ce que ça commence déjà maintenant ?

4. Répondons avec le cœur !

A cette invitation de Dieu (à la vie fraternelle, à la joie partagée, à l'eucharistie...), qu'allons-nous répondre ? Notre liberté nous permet de dire « oui » ou « non » (ou encore « plus tard », « je n'ai pas le temps », « j'ai d'autres choses à faire », ...).

Mais nous savons bien au fond de nous-même ce qui peut nourrir et faire grandir la vie et la joie en nous et autour de nous, et quels sont les chemins qui nous en éloignent.

Seul(e) ou en famille, de tout cœur et en demandant à Dieu la grâce de pouvoir répondre « oui » à son invitation, redisons ensemble la prière que Jésus lui-même nous a apprise :

**Notre Père, qui es aux cieux, Que ton nom soit sanctifié ;
Que ton règne vienne ; que ta volonté soit faite sur la terre
comme au ciel.**

Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour.

**Pardonne-nous nos offenses, comme nous pardonnons aussi
à ceux qui nous ont offensés.**

**Et ne nous laisse pas entrer en tentation, mais délivre-nous
du mal. Amen.»**

5. Dieu se donne, donnons-nous !

Sans être naïfs ou oublier le mal, pouvons-nous ressentir la force de la vie de Dieu et percevoir l'esprit de fête au milieu du monde ? En sommes-nous acteurs ? Comment pourrions-nous faire grandir la joie et la vie fraternelle autour de nous cette semaine ?

**Les enfants qui le souhaitent peuvent partager ce qu'ils ont dessiné ou écrit
durant la prière.**

Une initiative du service de la catéchèse liée à l'initiation chrétienne
Diocèse de Tournai